

人生に失敗しない。

歯を磨く、顔を洗う、

料理をする、食べる、車に乗る。

そういうことを

何ということもなく穏やかに行う。

その人は何ひとつ
人生に失敗しない。

ペット供養塔前にシバザクラ を行っていりますよ！

ペット供養塔の前にシバザクラが
一面植えられましたよ！来年の春
先が楽しみですね。また、永代
供養塔前にも大きな鉢植えを置
きました。華やかですね！



**にっこり笑顔の
写真撮影会**

無料

プロカメラマン

8/13 (木)

朝8時～午後6時

家族・親戚が集う
お盆に絆を深めませんか？

プロカメラマンが
笑顔のあなたを写します！

予約が必要です

梅花講に新しい講員さんが数名入られましたので、現在、初心者講習を行っています。お寺の奥さんが、やさしく手とり足とり指導しています。少人数で和やかな雰囲気ですよ。興味がある方でも「一人ではちょっと不安…」と思われる方は、この機会に始めてはいかがですか？

永代供養塔前に お盆の合同供養を行います

8月13日（木）お盆のお墓参りの日、**午後3時**

時より、永代供養塔「ゆいの塔」前にて合同供養をお勤め致します。納骨された方、生前契約された方、縁者の方、どうぞお参り下さい。

をしていて感激しました！

また、処分する所ほとんどなく、綺麗にいただけることにも感動。一部始終を近くで見ていた息子にとつてもとても印象的だったようで、それ以来「お魚さん、血でてたね」と話したりお魚切るおままで話をしています。親子共々、改めて、命をいただいている重みを感じる大切な出来事になりました。ありがとうございました！



寺族

高橋佑実

少

し前の話しだすが、お檀家さんから
大きな鯛と平目をいただきました。

さつきまで元気にピチピチしていましたとい
う、鮮魚たち。初めて目の前で見た大きな

お魚さんに、息子も母もドキドキ、大興奮

です。家族でさばいてみよう、といざ始め

てみたものの、何せ初めてのことでの上手く

いかず：急遽、お檀家さんの上手な方にお

願いして、お寺に来てもらいました。教え

てもらいながら、私も少し手伝い。ここ

の部位が美味しいところだよ、なんて話し

をしているうちに、あつという間にお刺身

の柵になつていて感激しました！

また、処分する所ほとんどなく、綺麗にいただけることにも感動。一部始終を近くで見ていた息子にとつてもとても印象的だったようで、それ以来「お魚さん、血でてたね」と話したりお魚切るおままで話をしています。親子共々、改めて、命をいただいている重みを感じる大切な出来事になりました。ありがとうございました！

行事案内

梅花流詠讚歌

毎週土曜日開講！

8/8 (土)

8/15 (土)

8/22 (土)

8/29 (土)

午後1時半～3時半

現在、新入講員さんが数名おり、上記日程の他に初心者講習を開催しております。詳細日程についてはお寺までお問い合わせ下さい。この機会に、始めてみませんか？

ちくちくお針子会

金曜日朝9時半より！

8/7 (金)

8/21 (金)

8/28 (金)

午後9時半～11時半

婦人会では「ちくちくお針子会」を開催しております。「ざふ」「さるぼぼ」作りをしました。今後も、色々な小物作りに挑戦する予定です。おさいほうのにがてな方でもかんたんに作れます。

どうぞ、ご参加ください。

ヨガ 每月第③木曜

8/20 (木)

朝5時45分～6時45分

参加費：100円

8/31 (月)

午後2時～3時

参加費：100円

講師：前田貴子先生

写経と坐禅

今月はお休みです。

？仏事 Q&A

キューアンドエー

仏教や仏事についての
ご質問にお答えします。

Q

ライターでロウソクの火を
つけてもいいのですか？

A

お参りの時には、かならずロウソクに火を灯します。火を灯すのにライターが使いやすい人はライターを、マッチが使いやすい人はマッチを使いましょう。火をおこすのにマッチが神聖であるとか、ライターはボタンひとつで点钟の仏様に失礼だとかなどいふことはありません。ただ、消す時には、息を吹きかけて消すのではなく、ロウソク消しを使用するか、なければ手で扇いで消しましょう。仏様に風を送らないようにするのが作法です。

Q

なぜ、ロウソクに火を灯してお参りするのですか？

A

仏様にお供えするロウソクの火は、お灯明といい、仏様の智慧の光を表します。仏様の智慧の光は、ついつい欲に身をまかせ、今自分が何をしているのかわからぬままに生活をしてしまう私たちの生き方を正してくれます。

お祭迦様はお亡くなりになる時に、嘆き悲しむ人々に対して、「私が亡くなつた後は、自身を灯し、法を灯として進みなさい」と遺言されました。私たちは、自分自身をよく觀察し自覚ある行動をとり、お祭迦様の教えに従い生きていくことを念じて火を灯します。

A

お盆の時に、お仏壇に提灯を準備するご家庭もあります。これは、お盆中に帰つてくるご先祖様がたをお迎えするための灯です。迎え火にちなんだもので、草花の絵が描かれた美しいものもあるようです。

Q

お盆のときの提灯は？

A

お灯明は電灯でもかまいません。最近は、ロウソクの形をした電灯もありますよね。ただ、お坊さんがお参りするときには、日本では儀式としてロウソクに火を灯してお灯明とします。

Q

お灯明は電灯でもよいのでしょうか？